

viernes 8 de marzo de 2019

Antequera acoge el domingo 17 de marzo la trigésimo novena edición de su Carrera Urbana Ciudad de El Torcal y la décima Carrera Urbana por la Integración

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejal delegada de Deportes, Eugenia Galán, y la gerente de "El Botijo Agua de Andalucía", Sara Benítez, han presentado en la mañana de hoy viernes el próximo desarrollo de dos de las más tradicionales pruebas deportivas populares que se llevan a cabo en nuestra ciudad año tras año.



Se trata de la Carrera Urbana Ciudad de El Torcal y de la Carrera Urbana por la Integración, que cumplirán en el presente año 2019 su trigésimo noveno y décimo aniversario respectivamente.

Ambas pruebas se desarrollarán el próximo domingo 17 de marzo desde el Paseo Real, teniendo lugar la Carrera Urbana por la Integración a las 11:30 horas, mientras que la Carrera Urbana Ciudad de El Torcal se iniciará media hora más tarde, a partir de las 12:00 horas. El plazo de inscripción en ambas pruebas estará abierto hasta el jueves 14 de marzo a las 14:00 horas, pudiendo llevarse a cabo de forma presencia en las oficinas del Área de Deportes ubicadas en el lateral del Paseo Real (952 70 81 45), mediante correo electrónico en activi-pdm@antequera.es o a través de la plataforma digital Dorsalchip.

